

Image not found or type unknown



Plus de nouvelle du papa

Par **Nadiajade95**, le **09/04/2020** à **03:55**

Bonjour, voilà maintenant trois mois que mon ex concubin ne donne plus de nouvelles à nos deux filles. Elles en souffrent beaucoup. Nous avons en commun une maison qu'il refuse de revendre. Actuellement je vis dans un petit appartement avec mes enfants. Il ne verse aucune pension et m'a bloqué sur son téléphone.

Aujourd'hui je souhaite retirer son nom et donner mon nom à mes filles.

Quelles sont les démarches que je peux entamer pour qu'il vende la maison et que puis-je faire pour qu'il me contacte ?

Par **Nadiajade95**, le **09/04/2020** à **09:13**

Merci pour votre retour